

## Sloterdijk; psicopolítica, de las memorias del subsuelo a la posthistoria <sup>1</sup>

Dr. Adolfo Vásquez Rocca

Universidad Andrés Bello – Universidad Complutense de Madrid

## Resumen:

A partir de la metáfora del Palacio de Cristal Sloterdijk desarrolla un análisis filosófico-arquitectónico de cómo el capitalismo liberal encarna una particular voluntad de excluir el mundo exterior, de retirarse en un interior absoluto, confortable, decorado, suficientemente grande como



para que no se perciba el encierro. La transparencia del Palacio genera la ilusión en los habitantes de los márgenes de poder participar de su confort y seguridad. Sloterdijk desarrolla conceptos claves como aburrimiento, existencia de invernadero y reconstrucción psicopolítica de la fracción de la humanidad como poder adquisitivo con el propósito de conectar relato histórico y filosofía, y así desenmascarar el aburrimiento del "existente sin retos" que hace de la cultura de masas, el humanismo y el biologicismo el ancla de su narcisismo primario poshistórico.

## Palabras Claves:

Mundo, posthistoria, capital, política, mimo, ira, tiempo, ciudad, globalización.

<sup>1</sup> Este Artículo forma parte del Proyecto de Investigación N° DI-10-09/JM – UNAB, "Ontología de las distancias en Sloterdijk, hacia una teoría antropotécnica de las comunicaciones". Dirección de Investigación, Universidad Andrés Bello – Fondo Jorge Millas 2009- 2010, Facultad de Humanidades y Educación UNAB. Investigador Responsable: Prof. Dr. Adolfo Vásquez Rocca.